

Petrer cuenta con el primer equipo de baloncesto de personas con discapacidad de la comarca

04/09/2024



El Club Baloncesto Petrer, en colaboración con la Concejalía de Deportes, ha presentado oficialmente su equipo de baloncesto inclusivo. Este proyecto innovador, que surge de la necesidad de ofrecer oportunidades deportivas a personas con diversas capacidades, marca un hito en el deporte local y busca involucrar a más familias interesadas en esta propuesta que se realiza todos los miércoles de 17 a 18 horas en el Pabellón de San Jerónimo. Las personas interesadas pueden ponerse en contacto a través del teléfono 644 185 633 o el correo electrónico cbpetrer@gmail.com.

La concejala de Deportes, Patricia Martínez, ha expresado su admiración por el trabajo realizado por el CB Petrer, destacando que "este equipo es un claro ejemplo de los valores reales y verdaderos del deporte".

Por su parte, el presidente del club, Juan Carlos Motilla, ha explicado que "aunque al principio hubiese desafíos, el esfuerzo ha valido la pena. Hoy tenemos un equipo que no solo entrena semanalmente, sino que también participa en partidos amistosos, brindando a estos chicos una experiencia deportiva y social única".